

## DE VISITA

**TÍTULO:** SA TERRA DORADA, viaje al paraíso.

**AUTORA:** Teresa Pérez Landa. Escritora.

### TEXTO DEL ARTÍCULO:

Volamos esta vez no muy lejos para disfrutar de un auténtico paraíso. Cerca, pero lo suficientemente aislados como para sentirnos en un mundo aparte. Nos vamos a Palma de Mallorca, donde el tiempo parece no tener prisa por avanzar y nos deja disfrutar de una buena comida con sabor a mar.

Llegamos a una calle estrecha, no demasiado luminosa, y entramos en el restaurante Sa Terra Dorada, un rincón céntrico pero alejado de las arterias más ruidosas de la capital mallorquina. Es un local que a primera vista pasaría desapercibido si no fuera por la pizarra que nos avisa en la entrada de que hay un restaurante deseoso de recibirnos, pero una vez que accedemos a él quedamos gratamente sorprendidos. Un local de dos plantas, cosmopolita y con buen aroma. Si la ubicación de nuestro local no es muy accesible hay que llamar la atención para invitar a acceder al mismo. La pizarra en la entrada con un mensaje original es una buena forma de hacerlo. También es importante lo que se deja ver a través de las cristalerías. En este caso es un ambiente relajado, moderno pero familiar al mismo tiempo. Ese toque que hace pensar al cliente que si necesita un buen consejo a la hora de escoger la comida, los camareros se lo van a dar.

Decoración en tonos rojos y negros con parte de la cocina al descubierto, el cliente ve en todo momento cómo preparan su comida. Y si esto es así, es garantía de limpieza y calidad en los ingredientes. No hay nada que ocultar al comensal. Observar el ritual del acto de cocinar tiene algo de hipnótico y relajante. El que cocina crea, y el que crea hace magia. Y hablando de cocinar, no podemos pasar por alto la estupenda cocina que practican en *Sa Terra Dorada*. Platos sabrosos y variados. Lo mejor, los arroces, pastas y pescados. Servido todo en platos grandes, decorados con especias en los bordes. Todo es un deleite para los sentidos. Nos llama la atención el menú del día que ofrecen, sin ser caro, tiene la misma calidad que el resto de los platos de la carta. Y eso, créanme, es algo que se agradece cuando uno está de viaje, o sin estar de viaje, cuando hay que comer fuera de casa.

El que entra, repite, y lo que es mejor, recomienda. ¿Hay publicidad más efectiva que ésta? Pensamos que no. El boca a boca es fundamental cuando se quiere asegurar el éxito de un negocio.

Si hay algo que destacar además de lo que ya hemos mencionado es la excelente selección en el hilo musical. La música te envuelve, te aleja del ruido y de las prisas de la vida cotidiana, te lleva a un mundo aparte, donde lo único que tienes que hacer es dejarte llevar y disfrutar. A menudo nos encontramos con restaurantes que olvidan esto, que comer es un placer y hay que hacer lo posible por que nuestros clientes así lo sientan. Tomen buena nota. Los buenos consejos no tienen precio. Y si algún día viajan hasta Palma, no dejen de conocer esta joya de *Sa Terra Dorada*.

Sa Terra Dorada se encuentra en Can Brondo, nº 5. 07001 Palma de Mallorca.